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ACTA DE JUNTA DE CENTRO DE LA FACULTAD DE 

TURISMO Y FINANZAS DE LA UNIVERSIDAD DE 

SEVILLA CELEBRADA  

EL DÍA 25 DE JUNIO DE 2019 

JUNTA ORDINARIA 

 

1. AGUAYO 

CAMACHO, 

MARIANO 

2. AGUILAR 

DIAZ, JESUS 

3. BARROSO 

RUBIO, 

VICTORIA 

4. BRAVO 

URQUIZA, 

FRANCISCO 

5. BROCA 

FERNÁNDEZ, 

Mª ÁNGELES 

6. CABALLERO 

GONZALEZ, 

TERESA 

7. CARBONELL 

CODESEDA, 

MACARENA 

8. CARRILLO 

VARGAS, 

ANA 

9. CASANUEVA 

ROCHA, 

CRISTÓBAL 

10. CASTELLANO 

VERDUGO, 

MARIO 

11. CUBILES 

SÁNCHEZ-

POBRE, 

 En la ciudad de Sevilla y siendo las 10:05 horas del día 25 de junio de 2019 se 
constituye en segunda convocatoria, en el Salón de Actos de la Facultad de Turismo 
y Finanzas de la Universidad de Sevilla y bajo la presidencia del Ilmo. Sr. Decano 
del Centro, Dr. D. Cristóbal Casanueva Rocha, la Junta de Centro previa citación de 
todos sus miembros y asistiendo los que al margen se relacionan, para deliberar y 
tomar los acuerdos que resulten procedentes sobre el orden del día que a 
continuación se desarrolla. Previamente, han excusado su no presencia en este acto 
D Bernabé Escobar Pérez, Dª María del Mar Ros Padilla, y Dª Rocío García 
Villanueva.  

 

1. COMUNICACIÓN DE LA APROBACIÓN DEL ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO 
ORDINARIA CELEBRADA EL PASADO 7 DE FEBRERO DE 2019. 

 

El Sr. Secretario, D. José Ángel Pérez López, toma la palabra y señala que el borrador 
del acta se envió con fecha 19 de junio de 2019, y que no ha habido ninguna 
alegación, por lo que se da por aprobada la misma. 

 

2. INFORME DEL SR. DECANO. 

 
A continuación, toma la palabra el Sr. Decano D. Cristóbal Casanueva Rocha y expone 
los siguientes puntos de su informe: 

 

1.- SOBRE LAS PERSONAS EN LA FACULTAD 

El Sr. Decano informa a la Junta del reciente fallecimiento del profesor de este centro,
Jesús Iglesias Garrido, del Departamento de Economía Financiera y Dirección de 
Operaciones, transmitiendo las condolencias de esta Junta a su familia, a sus amigos y 
a sus compañeros. 
 
2.- SOBRE EL ACTO DE HOMENAJE A ROSA MUÑOZ ROMÁN 
 
Asimismo, señala que el día 26 de febrero a las 19.00 horas se celebró el acto de 
homenaje a la profesora Rosa Muñoz Román con notable éxito y una elevada 
participación de miembros de la Facultad y también de la Universidad, con los cuatro 
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PILAR 

12. DOMINGUEZ 

REAL, 

FRANCISCA 

13. ESPASADIN 

BUSTELO, 

FRANCISCO 

14. ESPINAR 

MORALES, 

ANTONIO 

15. FERNÁNDEZ 

GENIZ, 

PATROCINIO 

16. FORONDA 

ROBLES, 

CONCEPCIO

N 

17. FRESNEDA 

FUENTES, 

SILVIA 

18. GALLEGO 

AGUEDA, 

MARIA 

ANGELES 

19. GANAZA 

VARGAS, 

JUAN D. 

20. GARCIA 

GRAGERA, 

JUAN 

ANTONIO 

21. GARCIA 

SANCHEZ, 

ANTONIO 

22. GAVILAN 

RUIZ, 

MANUEL 

23. GONZALEZ 

GARCIA, 

MANUEL 

24. GONZALEZ 

RENDON, 

MANUEL 

25. GONZALEZ 

RODRIGUEZ, 

MARIA 

ROSARIO 

últimos rectores, y de otras instituciones externas. El Decano agradece su esfuerzo a 
las personas que organizaron el Acto, los anteriores directores de este centro, Isabel 
Vázquez y José Moreno, y también a todo el personal del centro que colaboró en el 
mismo, especialmente a Manuel González. 
 
3.- MÁSTER EN DIRECCIÓN FINANCIERA 
 
En este punto, señala que la vicerrectora nos informó hace unas semanas de que el 
nuevo gobierno de la Junta de Andalucía había establecido unos criterios para el 
informe previo a la verificación de nuevas enseñanzas universitarias para el curso 
2020-2021. En dichos criterios se señalaba que sólo se informará favorablemente 
sobre una nueva enseñanza de Máster por universidad. 
  
Aun así, la Universidad de Sevilla ha solicitado dos nuevos másteres, uno de los cuales 
es el de Dirección Financiera de nuestra Facultad.  
 
4.- SOBRE LA ENSEÑANZA EN LENGUA INGLESA 
 
Tal y como estaba previsto, este curso se ha ofertado como grupo diferenciado de 
Finanzas y Contabilidad en el Distrito Único Andaluz el correspondiente a lengua 
inglesa. En los próximos días comienza el periodo de matrícula y deseamos que se 
repita el objetivo de cubrir el grupo en inglés como ocurrió el curso pasado con el del 
grado de Turismo. 
 
También señala que se está realizando un esfuerzo de difusión de esta oferta 
específica en inglés, por lo que ruega que se informe fuera de nuestro contexto a todas 
las personas potencialmente interesadas. 
 
5.- SOBRE IMPLANTACIÓN DE SISTEMAS AUTOMÁTICOS DEL SIC. 
 
Al respecto, el Sr. Decano señala que después de varios meses de implantación y de 
la superación de los problemas iniciales, tanto la aplicación Horfeus, para el control de 
presencia del profesorado en las clases, como la aplicación Terminus, para la gestión 
de TFG, se han consolidado y están permitiendo una gestión más eficaz y también más 
eficiente, en la medida en que se están simplificando las operaciones a realizar y se ha 
eliminado casi totalmente el uso del papel.  
 
Asimismo, informa que en Administración y Secretaría también se ha incorporado el 
sistema de firma electrónica Portafirmas, que también está permitiendo mejoras 
similares. 
 
6.- SOBRE JORNADAS DE INVESTIGACIÓN EN TURISMO 
 
El Sr. Decano recuerda a los miembros de Junta que los días 11 y 12 de julio se 
celebrarán en nuestro centro las XII Jornadas de Investigación en Turismo.  
 
Este año las mismas se organizan conjuntamente con las V Jornadas de AECIT y 
tendrán una parte del programa en común. 
  
Además, en las mismas fechas y también con agendas enlazadas, se celebra el 
coloquio doctoral de nuestro doctorado interunivesitario de Turismo. 
  
Anima a todos a participar en las actividades de estos tres eventos, recordando que la 
inscripción a las Jornadas es gratuita. 
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26. HERNÁNDEZ 

RAMÍREZ, 

JAVIER 

27. HIDALGO 

DOMÍNGUEZ, 

EVA MARÍA 

28. HINOJOSA 

BERGUILLO, 

YOLANDA 

29. JIMÉNEZ 

CABALLERO, 

JOSE LUIS 

30. JIMENEZ 

NAHARRO, 

FELIX 

31. LAFFARGA 

BRIONES, 

JOAQUINA 

32. LOBO 

GALLARDO, 

ANTONIO 

33. LÓPEZ DE LA 

TORRE, 

INMACULADA 

34. MARQUEZ 

SANCHEZ, 

ANA 

35. MARTÍNEZ 

TORRES, Mª 

DEL ROCIO 

36. MORIANA 

BONILLA, 

CARMEN 

MARIA 

37. MUÑOZ 

USABIAGA, 

MARIA 

ARANZAZU 

38. OVIEDO 

GARCÍA, Mª 

ÁNGELES 

39. PALACÍN 

SÁNCHEZ, 

MARÍA JOSÉ 

40. PÉREZ 

LÓPEZ, JOSÉ 

ÁNGEL 

7.- SOBRE INSTITUTO DE INVESTIGACIÓN EN TURISMO Y DOCTORADO EN 
TURISMO. 
 
En este punto, el Sr. Decano informa que los dos proyectos ligados a la investigación 
en turismo en nuestra Facultad avanzan muy rápidamente. El nuevo doctorado en 
turismo acaba de recibir el informe favorable de la DEVA, después de realizar las 
subsanaciones oportunas. Aunque falta algún trámite todavía para poder implantarlo, la 
lógica indica que en nuestra universidad comience en el curso 2020/2021. 
 
El Instituto Interuniversitario de Investigación en Turismo con las universidades de 
Málaga y Granada, también va avanzando. Se está cerrando la memoria y las 
previsiones son que se apruebe en Consejo de Gobierno el próximo otoño. 
 
8.- SOBRE COPISTERÍA 
 
La concesionaria de la copistería de la Facultad, Iriscopy, ha pedido la rescisión del 
contrato y se ha puesto en marcha un proceso para la selección de otra (o la misma) 
empresa para prestar el servicio. El Sr. Decano resalta que, hasta que entre la nueva 
empresa, Iriscopy debe seguir prestando sus servicios. 
 
9.- SOBRE INFRAESTRUCTURAS 
 
Durante el verano se van a realizar las obras para la reforma de los baños de planta 
baja del anexo. También está avanzado el proceso para que se arregle la cubierta del 
patio central de la Facultad, aunque los trámites parecen ir más lentos de lo esperado y 
no es seguro que se haga este verano. 
 
10.- SOBRE PRUEBAS DE EVALUACIÓN FUERA DEL HORARIO DE CLASES 
 
En este punto, el Sr. Decano quiere informar de que durante este curso muchos 
compañeros se han dirigido al Decanato para comunicar múltiples incidencias referidas 
a las limitaciones para realizar las pruebas de evaluación fuera de la hora de clases. 
  
Ante la petición de algunos miembros de esta Junta de Facultad, se informó hace un 
año en un correo a todo el profesorado de que debía respetar la normativa en este 
sentido y de que estaban a tiempo para adaptar los programas y proyectos docentes a 
estas circunstancias para el curso siguiente. 
  
Desde ese momento, la autorización para realizar pruebas en el horario de mediodía 
se ha restringido a los casos particulares en los que una interpretación flexible de la 
normativa lo ha permitido. 
 
En la práctica, muchos compañeros no han adaptado o no pudieron adaptar sus 
metodologías y sus sistemas de evaluación; y el devenir de sus asignaturas se ha visto 
afectado por este cambio. 
 
Ante esta situación, que afecta negativamente a profesores y alumnos, el equipo 
decanal decidió buscar una solución que atendiese a los problemas concretos de 
nuestra facultad. Por ello nos pusimos en contacto con la Vicerrectora de Estudiantes y 
con el Director de la Inspección de Servicios para tratar el tema.  
 
Ambos señalaron que era potestad del Decano de un centro, una vez justificadas las 
circunstancias que excepcionalmente pudieran concurrir, no aplicar este artículo de la 
normativa que obliga a realizar las pruebas de evaluación continua en el horario de la 
asignatura. 
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41. RODRÍGUEZ 

SÁNCHEZ, 

DIEGO 

42. SANCHEZ-

PALENCIA 

CALVILLO, 

IGNACIO 

43. SERRANO 

DOMÍNGUEZ. 

FRANCISCO 

44. SOLA 

TEYSSIERE, 

JAVIER 

45. TEJADA 

GONZALEZ, 

PILAR 

46. TORRE 

GALLEGOS, 

ANTONIO DE 

LA 

47. VÁZQUEZ 

BEMÚDEZ, 

ISABEL 

48. ZAPATA 

REINA, 

ASUNCIÓN 

49. ZERVA, 

ADAMANTÍA 

Ante esa perspectiva, nos pusimos en contacto con la Delegación de Alumnos para 
conocer su postura en este sentido. Éstos no tenían claro el parecer de este colectivo 
y, finalmente, convocaron una asamblea de alumnos para discutir el tema. Parece que 
la opinión de los alumnos manifestada en dicha asamblea es que hay que hacer las 
pruebas de evaluación en el horario de la asignatura. 
 
Por ello, el Sr. Decano emplaza al punto del orden del día de Ruegos y Preguntas para
indagar de manera abierta a los miembros de la Junta su opinión sobre esta cuestión y 
poder tener la información adecuada y tomar una decisión al respecto para el próximo 
curso, remitiéndose a ese momento de la Junta para plantear dudas, aclaraciones u 
opiniones al respecto. 
 
3. INFORME SOBRE LOS PLANES DE MEJORA DE LOS TÍTULOS DEL CENTRO 

 

El Sr. Decano cede la palabra a la Vicedecana de Calidad, Dña. María Luisa Riado 
Carlini, que recuerda que el sistema de calidad incluye tres fases: memoria, 
seguimiento (planes de mejora) y evaluación (proceso de acreditación). Todos los 
títulos ofrecidos por este centro han pasado la fase de acreditación, dándose el caso 
de que el Máster de Turismo será evaluado por segunda vez durante el próximo curso. 

Señala que actualmente el proceso consiste en que todos los cursos hay que presentar 
los Planes de Mejora e informar sobre las acciones a efectuar sobre los puntos débiles 
señalados. 

La novedad de este año es que no se requiere la aprobación por la Junta de Centro, 
sino que se ha permitido que la Comisión de Garantía de Calidad del centro tenga 
estas atribuciones. 

La segunda novedad es que este año, este Plan de mejora se presenta conjuntamente 
con los de los centros adscritos (Osuna y EUSA). 

Resumiendo, las recomendaciones que se han efectuado son sobre la relación con los 
centros adscritos en el sentido de una mejor coordinación y la de mayor visibilidad de  
determinada información del centro, aunque la mayoría de la información que se nos 
demanda está publicada en las web de la Universidad de Sevilla y en la del propio 
centro mediante el consiguiente enlace. 

Asimismo, se advierte que las tasas de abandono son mayores que las previstas y las 
tasas de graduación menores. 

 

4. APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL CALENDARIO ACADÉMICO DE LA 
FACULTAD DE TURISMO Y FINANZAS PARA EL CURSO ACADÉMICO 2019-2020 

 

En este sentido, el Sr. Decano informa de que dicha información ha estado a 
disposición de los miembros de junta, haciendo la siguiente matización: 

Que se apruebe la propuesta de no mantener la prórroga de matriculación de los TFG 
hasta después de los exámenes de febrero. Desde el Rectorado se ha dado libertad a 
los centros para tomar esta medida. En nuestro centro, en la práctica, sólo se acogen a 
la misma pocos alumnos, perjudicando la asignación de tutores del resto.  

 

Tanto la propuesta de calendario académico como la de no prorrogar la matriculación 
de los TFG son aprobadas por asentimiento. 
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5.  APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE LOS HORARIOS DE LA FACULTAD DE 
TURISMO Y FINANZAS PARA EL CURSO ACADÉMICO 2019-2020 

 

En primer lugar, el Sr. Decano agradece a Dña, Patricia Pizarraya Lauriño, Dña, Dª 
Pilar Moreno Pacheco, a los miembros de la Comisión de Ordenación Académica 
(COA) y al coordinador del máster el trabajo realizado. 

 

Informa que la COA y la Dirección del Máster ya aprobaron los borradores que se 
presentan y que los miembros de Junta ya han tenido información sobre los mismos
por diversas vías, abriendo un turno de preguntas al respecto: 

 

D. Antonio García pregunta sobre la posibilidad de cambiar los tramos horarios con 
objeto de dejar horas para la realización de pruebas y exámenes. 

D. Cristóbal Casanueva le contesta que las razones que llevaron en el pasado a estos 
tramos eran tanto la conciliación familiar como la coordinación con los horarios de otras 
facultades. 

 

Dña. Silvia Fresneda pregunta por la franja horaria de las optativas de cuarto 

D. Cristóbal Casanueva contesta que esa situación es difícil de arreglar, pero que se 
hace todo lo posible para minimizar los conflictos. 

D. Antonio Lobo reflexiona sobre el modelo de algunas facultades vecinas de 
concentración de las clases de lunes a jueves. 

D. Cristóbal Casanueva responde que ese modelo no se contempla por ahora. 

 

La propuesta de horarios se aprueba por asentimiento 

 

6. APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL PLAN DE ASIGNACION DEL 
PROFESORADO PARCIAL EL CURSO ACADÉMICO 2019-2020 

 

El Sr. Decano pasa la palabra al Sr. Secretario D. José Ángel Pérez López. Éste 
informa de que la última información de Secretaría, de esta misma mañana, es que ya 
se encuentran grabados más del 90% de dicho plan quedando sólo algunos 
departamentos con poca docencia en nuestro centro por remitirlo. 

Asimismo, informa de los problemas que surgen por el hecho de no grabarse desde 
otros centros algunos profesores que comparten grupo con otros, lo que imposibilita la 
grabación de éstos en nuestro centro. 

La propuesta se aprueba por asentimiento. 

 

7. APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE LOS MIEMBROS DE LA COMISIÓN DE 
TRABAJO DE FIN DE GRADO. 

 

El Sr. Decano explica la nueva composición de la esta Comisión, aprobada por esta 



Página 6 de 8 

 

Junta, proponiendo como miembros de la misma a los profesores Juan Ganaza Vargas 
y Francisco Serrano Domínguez, por el grado de Finanzas y Contabilidad, y a D. 
Enrique Santos Pavón y Dña. Concepción Foronda Robles, por el grado de Turismo. 

La propuesta se aprueba por asentimiento. 

 

8. APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE DELEGACIÓN DE FUNCIONES A LA 
COMISIÓN DE TRABAJO DE FIN DE GRADO 

 

El Sr. Decano informa de que se pretende delegar solo las funciones referidas al 
desarrollo de los procedimientos que se recogen en las guías. La redacción de esas 
guías se basa en los consensos previos alcanzados y su aprobación deber ser rápida 
para que puedan acogerse a ellas el alumnado y el profesorado. Esa aprobación de los 
procedimientos recogidas en las guías se ratificarían en Junta de Facultad.  

 

La propuesta se aprueba por asentimiento. 

 

9. ASUNTOS DE TRÁMITE. 

 

El Sr. Decano informa sobre las nuevas plazas de profesorado vinculadas a este 
centro. En concreto se tratan de un Catedrático de Universidad del área de 
Organización de Empresas, un Titular de Universidad del área de Organización de 
Empresas, un profesor contratado doctor del área de Economía Financiera y 
Contabilidad y un profesor asociado del área de Economía Financiera y Contabilidad. 

Estas plazas son ratificadas por la Junta de centro por asentimiento. 

Asimismo, se pide la ratificación de la aprobación de los Procedimientos y Guías sobre 
el Depósito; la Creación y convocatoria de Comisiones de valoración; y el Acto de 
presentación-defensa, Evaluación y Calificación del TFG realizada por la Coordinación 
de los TFG y aprobadas previamente por las comisiones de TFG. 

Estos procesos y normas son ratificados por la Junta de Centro por asentimiento. 

 

10. RUEGOS Y PREGUNTAS. 

 

D. José Luis Jiménez felicita a D. Juan Antonio García Gragera por los procedimientos 
de TFG y realiza el ruego de hacer el certificado de las comisiones para que se 
entreguen en las carpetas de los tribunales. 

D. Juan Antonio García explica el procedimiento seguido hasta ahora, resaltando que 
con la aplicación TERMINUS, en el futuro será todo más fácil. 

D. Mariano Aguayo ruega confeccionar una Base de datos de los TFE dado la 
complejidad que lleva el procedimiento, indicándosele que se está tratando de 
informatizar todo. 

D. Francisco Espasandín informa sobre el problema de HORFEUS en el aula 17 y 
ruega si es posible conocer si hay desajustes en esta plataforma. Asimismo, ruega 
resolver los problemas de falta de intimidad e inseguridad en la firma en esa misma
aula. 

El Sr. Decano informa que ha sido un problema técnico de HORFEUS que no había 
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cambiado la localización el ordenador. En cuanto a la intimidad, recuerda que se puede 
entrar bien por UVUS o por el número pin de SEVIUS. En relación con la cuestión de la 
seguridad, para saber si la sesión se ha firmado o no hay que estar pendiente del 
mensaje que se manda al propio ordenador. 

Asimismo, recuerda que hay que entrar en HORFEUS de vez en cuando para ver si 
hay algún día sin firmar. Sin embargo, los problemas están viniendo fundamentalmente 
por los directores de departamento que tienen que dar su visto bueno en HORFEUS y 
no lo hacen. 

En este sentido, el profesor Mariano Aguayo da su experiencia y la conveniencia que 
para sus clases de que esta aula se mantenga así. 

El Sr. Decano finaliza, señalando que se examinará el aula 17 para buscar soluciones. 

D. Antonio García sugiere que se le podría decir al SIC que programe que el propio 
sistema mande un mensaje al profesor con la firma de la sesión. 

Dña. Silvia Fresneda señala el problema de la falta de conexión y actualización entre el 
PAP y HORFEUS. 

En este punto, el Sr. Decano pide información y criterios sobre la evaluación continua 
de las asignaturas fuera del horario de sus clases, abriendo un turno de palabra en 
este sentido. 

D. Diego Rodríguez explica lo tratado en la asamblea de alumnos, siendo la opinión 
mayoritaria la de hacerse en horario de clases. 

D. Francisco Serrano entiende la postura de los alumnos, pero enfatiza el tratar de 
garantizar el mismo trato para todos los alumnos y eso lleva a hacer un examen para 
todos y no por grupos, para evitar agravios comparativos. 

D. Antonio García muestra su inquietud y plantea la diferencia entre examen final y 
evaluación continua, considerando que cualquier solución que se tome debe ser válida 
para cualquier asignatura. 

El Sr. Decano recuerda que la idea es buscar criterios y no enfrentamientos. 

D. Francisco Serrano reitera que es la percepción del alumno la que puede dar algún 
problema futuro. 

D. Francisco Bravo señala que el simple hecho de evaluar en distintos momentos de 
tiempo puede producir agravios. Otra cuestión es el tema logístico (de espacios y de 
alumnos). 

Dña. Concepción Foronda expone que establecer unos periodos de tiempos 
predefinidos para realizar estas pruebas y que así todo el mundo tenga conocimiento 
de las pruebas del resto de asignaturas. 

D. Francisco Espasandín expone que hay distintos tipos de justicia (tiempo, espacio, 
contenido) que plantean problemas secundarios, pero que la idea de la profesora 
Foronda resuelve muchos problemas. 

Dña. Macarena Carbonell señala que los profesores no contemplan, en general, las 
incompatibilidades, por lo que debemos tratar de consensuar (alumnos y profesores) 
que no se hagan dos exámenes el mismo día. Asimismo, abre el abanico horario a las 
8:30 para hacer estas pruebas, además del horario de mediodía. 

D. Manuel González afirma que la normativa es clara y específica en lo que señala al 
respecto. 

D. Antonio García ruega que se busquen soluciones que no impliquen trastornos para 
otras asignaturas. 

D. Francisco Espasadín centra el problema en los casos, rogando que se estudien las 
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asignaturas que tienen evaluación de exámenes y se temporalicen. 

D. Manuel González pide que se les dé a las asignaturas que tenga el examen 
planificado que, de forma excepcional, lo realicen fuera del horario de clases. 

Dña. María José Palacín pide que el criterio sea igual para todos. 

El Sr. Decano pide disculpas por alguna divergencia acaecida este curso, y vuelve a 
reiterar que todo el mundo tiene la puerta abierta del Decanato para buscar soluciones. 

D. Diego Rodríguez hace tres ruegos. El primero que se actualice la página web del 
centro. 

El segundo que las comisiones del centro se convoquen al mediodía. 

El Sr. Decano informa que se sigue trabajando en la nueva web del centro. Asimismo, 
que, en la medida de lo posible, las comisiones del centro se tratan de convocar en el 
mejor horario para todos los colectivos. 

El tercer ruego es sobre la elección de delegado de clase, pidiendo una mayor 
flexibilidad de horarios para esta elección, incluso una segunda vuelta, y mayor 
publicidad.  

El Sr. Decano toma nota de la propuesta. 

Dña. Silvia Fresneda pregunta sobre la Ley de Protección de Datos en la publicación 
de las notas. En concreto, como comunicar al alumno su calificación sin entrar en 
conflicto con dicha ley. 

El Sr. Decano señala que al ser un documento público, la información tiene que ser 
pública para dar el derecho a la comparación. 

 

No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 13.05 horas del 
día de la convocatoria. 

 

   
                                                                   El Secretario, 
                                          
 
                                                    Fdo.: José Ángel Pérez López 
           
 
    V.º B.º   El Decano,                                             
 
 
 
Fdo.: Cristóbal Casanueva Rocha     


